Ausschussmitglied Engelhardt:

Aus der Presse konnte entnommen werden, dass Trienekens 150.000 € an soziale Einrichtungen/Bürgerstiftungen im Rhein-Sieg-Kreis zahlen soll. Hat die Verwaltung darüber Informationen und wird sich die Stadt Meckenheim um den Erhalt von Geldern bemühen?

Antwort der Verwaltung:

Die Verwaltung wurde am 18.11.2009 durch das Landgericht Bonn über eine mögliche Zuwendung an die Meckenheimer Bürgerstiftung unterrichtet. Weitere Einzelheiten, insbesondere über die Höhe der Zuwendung liegen der Verwaltung bis dato allerdings nicht vor.